
＜英語 解答・解説編＞
エ

A店員が「紙袋かビニール袋はいかがです

か」と言っているので，ミドリの袋(“my bag”)

は紙やビニールではなかったことがわかる。B空

所の前後に着目。「布」であり，「びんを割らずに

運ぶために使えるもの」

⑴ウ→ア→エ→イ

⑵エ→ウ→ア→イ

⑴直前の問いから，初めは I’m～ingで始ま

る文とわかる。イの Itがエの a movieをさして

いること，エの thatがアの go to her house and
 

do our homeworkをさしていることに着目。文

の並べかえでは，このように，文中の it，thatな

どの代名詞に着目するのがコツ。⑵エのFor
 

example～に続く部分は，Keitaの言葉の中の

different thingsの具体例を示している。ア～ウ

はすべて山に関する文(アの thereはウの the
 

mountainsのこと)だが，話題が山に変わるのは，

But～で始まるウの文なので，まずウがエに続く。

イは「だから，私たちは山へ行くのが大好きです」

と言っているので，その前に好きである理由アが

述べてあるはず。For example(例示)，But(逆

接)，So(順接)など，文の初めにあるつなぎ言葉

に着目して文の流れをつかめばよい。Soは最後

に結論を導くときなどに，よく用いられる。

(例１)May I keep a dog ? I will
 

get up early every morning and
 

take the dog for a walk. I will give some
 

food to the dog. (例２)I want to have a
 

dog. I will take care of the dog every day.

I will wash the dog every Sunday. So,can
 

I keep a dog ?

「犬を飼ってもいいですか」May［Can］ I
 

keep a dog ?と許可を求める表現を入れた上で，

I will～という形で，自分のすることを書く。

take the dog for a walk「散歩に連れていく」，

take care of the dog「犬の世話をする」など。

①ア ②イ ③エ

④ア ⑤ウ

全訳 Ｂ：ユミ，何をしているんだい。

Ｙ：ＡとＢの絵の違いを見つけているのよ。とて

も楽しいわ。いっしょにやらない？

Ｂ：いいとも。そうだな，ええと…。１つ見つけ

たぞ。Ａの絵では，ベンチの上に座っている男

の人が何かを読んでいる。でも，Ｂの絵では手

に何も持っていない。

Ｙ：そうね。あ，Ｂの絵には湖のそばに鳥が見え

るけど，Ａの絵のそこには鳥がいないわ。それ

に…，Ａの絵の中で歩いている少女をごらんな

さい。彼女の髪はＢの絵の少女の髪より短いわ。

Ｂ：よし，それでは花の間にいる猫を見てごらん。

頭の色が違うよ。

Ｙ：すごいじゃない，ビル。私たちは４つの違い

を見つけたわ。


